

Der „König der Herzen“ liebt seinen Verein sehr

Proklamation von Thomas Hakenes bei der Siedlergemeinschaft

-sn- **MÜNSTER-GIEVENBECK.**
„Dieser Verein liegt mir am Herzen!“, meinte Thomas Hakenes, der Schützenkönig der Siedlergemeinschaft Gievenbeck am Samstag bei der Proklamation während des Königsballs. Hakenes ist so gut wie fast alles in der Siedlergemeinschaft gewesen, auch langjähriger Vorsitzender. „Wenn ich einen Hut aufhätte, ich würde ihn vor Dir ziehen!“, meinte denn auch Vorsitzender Dirk Große Erdmann.

Allerdings: Ein Titel hatte noch in der Sammlung gefehlt, eben der des Königs. „Ich war froh, als der Vogel unten war“, bekannte Hakenes. Mit dem 244. Schuss hatte er sich in einem spannenden Dreikampf gegen Andreas Engels und Uwe Peppenhorst durchgesetzt und den Holzadler erledigt. Die Konkurrenten hatte er



Das neue Königspaar der Siedlergemeinschaft, Thomas und Susanne Hakenes, feierte am Samstagabend mit Hofstaat Mechthild und Uwe Peppenhorst (l.) sowie Alfons und Gaby Rensing (r.).

Foto: Siegmund Natschke

gleich in den Hofstaat berufen, ihre Ehefrauen Mechthild Peppenhorst und Gaby Rensing wurden zu Ehren Damen. Aber auch der König des Vorjahres, der gebürtige Brite John Whiley, bekam ein Dankeschön. „Es war ein wunderbares Jahr!“, lobte Dirk Große Erdmann.

Sie feiern alle, gemeinsam

mit der Party-Band „Moon Dancer“ und mitreißenden Entertainerin Kornelia Kabaj, die sich als Kellnerin Edelgard unter die Gäste mischte.

Der stimmungsvolle Königsball endete am frühen Sonntagmorgen mit dem traditionellen Eieressen bei der neuen Majestät.